



ATON

Metro y Tren Nos permitirán pagar con tarjetas bancarias desde febrero

El Ministerio de Transportes anunció que desde el 13 de febrero Metro de Santiago y el Tren Nos-Estación Central incorporarán el pago con tarjetas bancarias a través del sistema Pago Ágil, permitiendo usar tarjetas físicas o billeteras digitales en celulares y relojes inteligentes. La medida, presentada junto a Visa y Mastercard, mantendrá la intermodalidad entre ambos modos sistemas siempre que se use el mismo medio de pago, y se implementará de forma progresiva, con extensión a buses hacia fines de 2026. El ministro Juan Carlos Muñoz destacó que el avance favorece también a usuarios esporádicos y turistas, al no requerir tarjeta especial ni app. Desde Metro y EFE valoraron que el sistema agiliza accesos y pone a Santiago en estándares internacionales.